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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Schriftliche Anfrage wie folgt:   

 

1. Wie hoch war die Anzahl der Fahrten mit doppelt 

besetzten Bussen ("Doppelbusse") im SFD und welcher 

Betrag wurde hierfür durch den Senat im Jahr 2015 auf-

gewandt? 

 

Zu 1.: Den statistischen Erhebungen des Betreibers 

zufolge wurden im Jahr 2015  25.312 Fahrten mit dem 

Doppelbus durchgeführt. Nach Beförderungssegmenten 

getrennte Kosten werden erst seit Juli 2015 erfasst. Für 

das zweite Halbjahr wurden danach rd. 672.855 Euro für 

den Bereich der Doppelbusse aufgewandt. 

Für das erste Halbjahr 2015 entstanden für die Beför-

derung mit den Sonderfahrzeugen Solo- und Doppelbus 

(ohne Kosten für die „Teletaxen“) Kosten in Höhe von rd. 

3.103.300 Euro. 
 
 

2. Wie hoch war die Anzahl der Fahrten im Taxikonto 

und welcher Betrag wurde hierfür von der Senatsverwal-

tung im Jahr 2015 aufgewandt? 

 

Zu 2.: 2015 wurden im Taxikonto insgesamt 43.342 

Fahrten durchgeführt, dafür wurden rd. 919.002 Euro 

aufgewandt. 

 

 

3. Wie hoch war die Anzahl der Fahrten mit einfach 

besetzten Bussen ("Solobusse") im SFD und welcher 

Betrag wurde hierfür von der Senatsverwaltung im Jahr 

2015 aufgewandt? 

 

Zu 3.: Den statistischen Erhebungen des Betreibers 

zufolge wurden im Jahr 2015 123.851 Fahrten mit dem 

Doppelbus durchgeführt. Die nach Beförderungssegmen-

ten getrennten Kosten werden erst seit Juli 2015 erfasst. 

Für das zweite Halbjahr wurden danach rd. 2.504.634 

Euro für den Bereich der Solobusse aufgewandt. Für das 

erste Halbjahr 2015 s. Antwort zu 1. 

 

 

4. Wie viele Personen haben den SFD mindestens 

einmal im Jahr 2015 genutzt? 

 

Zu 4.: 6.731 Personen haben den Fahrdienst 2105 

mindestens einmal genutzt. 

 

 

5. Wie viele Personen haben das Taxikonto mindestens 

einmal im Jahr 2015 genutzt? 

 

Zu 5.: 1.524 Personen haben das Taxikonto mindes-

tens einmal im Jahr 2015 genutzt. 
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